
最新七一舞蹈心得体会 舞蹈心得体
会(模板5篇)

当在某些事情上我们有很深的体会时，就很有必要写一篇心
得体会，通过写心得体会，可以帮助我们总结积累经验。我
们想要好好写一篇心得体会，可是却无从下手吗？下面我给
大家整理了一些心得体会范文，希望能够帮助到大家。

七一舞蹈心得体会篇一

倾听鸟语虫鸣，我们会沉浸于世界的和谐与美妙;倾听山水神
韵我们能悟出自然地丰厚与灵香;闲看花开花落我们能感受生
命的的纯美与淡定;静静地坐喜爱来，思考舞蹈培训的历程，
我真切的体会到了收获的喜悦与满足。今天我们在魏琪老师
为首的培训教师队伍。对舞蹈进行了经济开发区全体教师的
培训，虽然天气比较炎热，但我知道舞蹈技能是我在平时的
教学工作中所缺少的，所以在学习过程中我特别用心。

首先是魏琪老师给我们讲解了一些舞蹈的理论知识和幼儿舞
蹈的一些创编，以及在创编舞蹈中应该注意的问题。在整个
活动中，由三位老师带领我们一起来学习今天的舞蹈内容。
上午主要学习了小、中、大班的律动表演，律动在平时的教
学过程中，最能用到的，但看到今天我们学习的律动与我们
平时在教学中，自己创编的律动相比较相差很大，律动的动
作不像我在工作中，用几个简单的动作拼在一起，这几个律
动倒有点像小舞蹈，尤其是李文老师的动作即优美，节奏又
欢快，这是我们的追求目标。

通过今天舞蹈技能的训练学习，让我看到了老教师保持了一
颗不老的心，认真学习的态度吧，她们在学习的过程中对每
一个动作都不放松，在休息室还切磋动作，应该学习的地方。

在训练过程中，不仅陶冶了情操，让我们以舞激情，乐在其



中。在这次的培训中，通过三位老师“以声带情”、“以情
带舞”、“舞以尽情”的教学，使我的舞蹈在原有的基础中
有了进一步的提高，其实在学习舞蹈时多琢磨、多练习、多
体会是找到感觉的关键，我在学习中看到老师们优美的动作，
听着入耳的乐声，我的心为之陶醉。应该说，舞蹈作为一种
艺术，它为我们提供了丰富的想象空间。

我想，虽然我的动作，不是那么优美，但我会用我的真心，
爱心，善心，去感染孩子，带孩子沉浸在舞蹈活动的乐趣中。

此次的舞蹈培训形式多样、内容丰富，感觉与以往的培训有
很大的不同，更让人毛塞顿开，授益非浅。既开阔了视眼，
又提高了专业素质，总的体会有以下几点：

一.舞蹈理论实用性、针对性强，教育教学方式新颖，激发了
我的学习热情。

舞蹈是一门综合艺术。要成功编排出一个成功的节目，不仅
需要在舞蹈的创编、音乐的选择、道具的运用等诸多方面要
仔细琢磨，更需要在人员的组织、服装的设计、训练的方法
等方面下大力气。原本对舞蹈的创编方法和编排要领并不熟
知的我，通过此次的培训和专家老师的毫不保留、热情扬溢
的讲解，使我走出了困惑和误区，使我耳目一新。本次培训
结合舞蹈的创编，给我们欣赏和示范了大量的优秀舞蹈作品，
另外还安排了多次现场答凝解惑的机会，使我真正懂得了舞
蹈训练要讲究科学。舞蹈的创编中也有那么多技法和决窍，
让我学到了很多专业知识，使我在今后的工作中更增添了一
份信心和热情。

体会是找到感觉的关键。此次学习中看到老师的优美动作，
听到悦耳的乐音，我的心为之陶醉。舞蹈作为一种艺术，它
为我们提供了丰富的想像空间，在这次舞蹈技能训练中给我
们提供了一个感受美、追求美的广阔天地。在这次培训中，
我感受到了它的美，更激发了我对舞蹈的热情，同时，我更



有了一种把这种美的体验传播给每一位学生的愿望。舞蹈陶
冶了我的情操，真是美在其中，乐在其中。

在最后一次的培训中，老师给了我们许多的启发，在她的讲
授之中，我体味到了她的那种敬业和吃苦耐劳精神，在这种
难得的品德下，使受到了很大的启发和教育。我感触很深，
也更坚定了我对本专业的热爱。

通过这次的培训学习，我对舞蹈的概念有了更高的认识，感
受颇多，感悟颇深。我将把今天所学到的舞蹈知识运用到今
后的舞蹈教育教学中去，为进一步提高榆阳区校外教育而努
力奋进。

七一舞蹈心得体会篇二

10月开始，我有幸参加了绵阳卡思特舞蹈学校的教师舞蹈培
训培训。在这里，我由衷的感谢学校领导给了我们这样一个
难得的培训学习机会，也感谢赵老师和其他老师为我们不辞
辛劳的付出。在大半年为期六次的舞蹈培训学习过程中使我
受益匪浅，学习到了许多在正常的工作和生活当中难以学习
到的东西，同时也认识了许多的老师，从他们身上也学习到
了许多难能可贵的东西。

此次卡思特舞蹈培训到目前进行了大半年，老师们的舞蹈培
训形式多样，内容丰富，整个培训下来，感觉与以往了解到
的培训有很大不同，即开阔了视野，又提高了我很薄弱的舞
蹈素质，还提升了我对生活的积极态度，对于和队友之间的
团结、互助、相互学习也有了更深刻的体会。

在培训学习中我深感自己的不足，要学的知识和技能太多，
通过这次培训，更激发了我对舞蹈的热爱，更感受到了舞蹈
的美。在学习舞蹈时多琢磨、多练习、多体会是找到感觉的
关键。我在培训中，看到赵老师和其他老师们的优美动作，
听着入耳的乐声，我的心为之陶醉。应该说，舞蹈作为一种



艺术，它为我们提供了丰富的想象空间。赵老师热情洋溢的
讲解和演示令我大开眼界，耳目一新，舞蹈是一门综合艺术，
它是用人体语言来表现情感世界的动态艺术。它可以丰富人
的情感，发展人的想象力，增强人的自信心和自豪感。舞蹈
训练要讲究科学，让人在兴趣中学习基本功。这次舞蹈技能
训练更是为我们提供了一个感受美，追求美的一个广阔天地，
我更有了一种把这种美的体验传播给学生的愿望。当然，在
培训中也有些老师把舞蹈的培训当成是一种负担，却忽略了
在舞蹈的集体训练中能给我们带来什么，赵老师告诉我们，
舞蹈训练的目的不是为了比赛，而应该把舞蹈教学当成一种
方式，一种途径，把育人作为目标，让学生在一个集体中学
会怎样与人相处，怎样敢于面对困难，提升自己综合素质，
缩小乡村孩子和城市孩子之间的差距。

本次培训，我深感自己的不足，觉得要学得东西太多。在舞
蹈学习中，更激发了我对舞蹈的热爱。同时，我更有了一种
把这种美的体验传播给学生们的愿望。而这次培训学习犹如
为我们打开了一扇窗，拨云见日，使我在一次次的感悟中豁
然开朗。对于一向热爱生活的我来说，能参加这次培训非常
高兴和激动。但对于舞蹈水平一般的我，要学好并能够教授
学生，还真是有一定困难和严峻的考验。这次舞蹈技能训练
更是为我们提供了一个感受美、追求美的一个广阔的天地。
在舞蹈学习中，我感受到了它的美更激发了我热爱舞蹈的热
情，同时，我更有了一种把这种美的体验传播给学生们的愿
望。虽然舞蹈培训有累有幸苦，但陶冶了我们的情操，真是
美在其中，乐在其中。

舞蹈教育是一种美育。正如德国美学家席勒所说“有促进健
康的教育，有促进认识的教育，还有促进鉴赏力和美的教育。
这最后一种教育的目的在于培养我们感性和精神力量的整体
达到尽可能的和谐。”正如赵老师所开展的这个卡思特舞蹈
教师培训活动，对参加舞蹈培训的老师们是一个很难能可贵
的机会，对接受老师们进行舞蹈美育培训的学生也是一个宝
贵的机会。



通过这几次的培训，我觉得我不仅学到了专业的舞蹈知识和
技能，还从许多老师身上学到了教育教学的很多方法，今后，
我将把在培训中所学的知识和技能运用到这项美育工程学生
舞蹈培训当中去，为进一步提高学生的综合素质而努力奋进！

七一舞蹈心得体会篇三

舞蹈是一门美妙的艺术形式，它可以通过身体的动作、姿势
和音乐的配合来表达情感和展示技巧。我作为一个热爱舞蹈
的人，我参加了一次关于舞蹈心得体会的PPT展示，下面我
将分享我对此的感悟。

首先，我学到了舞蹈所蕴含的丰富情感。舞蹈是表达情感的
一种有力工具，无论是快乐、悲伤、愤怒还是爱，舞蹈都能
将这些情感通过肢体的动作和表情完美传达出来。当我观
看PPT中的舞蹈作品时，我能感受到舞者们流露出来的情感，
那种纯粹而真实的表达方式深深打动了我。

其次，我认识到了舞蹈需要付出巨大的努力和坚持。舞蹈需
要不断练习和磨炼，只有通过日复一日的努力，才能掌握舞
蹈动作的技巧和灵活性。PPT中的舞者们用优美的动作展现了
他们对舞蹈的执着和坚持，他们在每一个练习中都充满了热
情和动力，这激励着我也要在自己的舞蹈道路上付出更多的
努力。

另外，我体会到了舞蹈对身体的锻炼和塑造的益处。舞蹈是
一项全身性的运动，可以提高身体的协调性、柔韧性和肌肉
力量。在PPT中，舞者们展现出令人惊叹的身体控制和灵活
性，他们的姿势和动作优美而流畅，这需要他们经过长时间
的训练和调整。这启示我要更加注重身体的锻炼，通过舞蹈
来塑造一个更加健康和优美的身体。

此外，我认识到了舞蹈对个人气质和自信心的培养。舞蹈是
一种具有舞台性质的表演艺术，它要求舞者们在观众面前表



演自己，展现自己的魅力和自信。在PPT中的演出中，舞者
们无论是在专业演出中还是在校园舞台上，都充满了自信和
魅力，他们展现出了自己独特的风采。这让我明白了舞蹈不
仅是技巧和动作的展示，更重要的是发挥个人魅力和自信心
的表现。

最后，通过这次PPT展示，我深深感受到了舞蹈所带来的美
和艺术的力量。舞蹈不仅仅是一种艺术形式，更是一种能够
触动人心和灵魂的力量。当我欣赏那些充满激情和灵魂的舞
蹈作品时，我仿佛置身于一个美妙的世界，忘却了一切烦恼
和疲劳。这让我明白了舞蹈的重要性，它能给人们带来快乐
和喜悦，也能成为人们心灵的寄托和释放。

总之，通过这次PPT展示，我对舞蹈有了更深的理解和体会。
舞蹈不仅可以表达情感和展示技巧，更重要的是对身体和心
灵的磨砺和塑造。我将继续热爱舞蹈，用自己的努力和热情
去追求舞蹈的艺术和美。

七一舞蹈心得体会篇四

我从去年12月开始接受专业的舞蹈训练。虽然我从小就喜欢
唱歌和跳舞，但由于家庭原因和环境原因，我推迟了。我只
能把我最大的爱好藏在心里。虽然我不愿意放弃，但我很无
助。

后来长大了，有了自己的家庭。一次偶然的机会，我又接触
到了舞蹈，内心隐藏的激情又爆发出来了。我投入其中，开
始了一些业余舞蹈训练。也许我天生就爱上了舞蹈。我练得
很快。当然，我也很努力地练习，取得了很大的进步。我就
像一个饥渴的孩子，尽情地吸收母亲的牛奶。但慢慢地，我
发现我的环境太有限了，我联系的老师不能给我更多的帮助，
所以我决定去更大的学校，更专业的地方获得更多的知识和
更大的进步。



幸运的是，我来到了目前的学校——力绅健身学院。我们的
老师都很好，他们优秀，专业，认真，善良。他们手拉手指
导我们，耐心帮助我们。学习时，他们是我们的老师；私下
里，他们是我们的朋友。在参加舞蹈训练的学生中，我年纪
比较大，我也知道这是我自己的劣势，但我并不灰心。我知道
“笨鸟先飞”的道理。为了弥补自己的许多不足，我想比别
人付出更多的努力，更多的时间，更努力的训练。我也有训
练很累很憔悴的时候，这个时候，老师总是安慰我鼓励我，
让我有更多的`动力，更坚持训练。做人要勇往直前，不能半
途而废。能被打败，不能被打败。

在训练开始时，我总是想快速学习舞蹈，快速学习很多舞蹈，
有一种渴望快速成功和即时利益的感觉。老师也看到了我们
的一些心情，会不厌其烦地告诉我们，打好基础的重要性。
当我开始锻炼时，我很累，很累，想放弃。后来，当我学习
一些困难的舞蹈时，我觉得身体健康的重要性，没有良好的
身体储备，不可能准确和完整地跳舞。假如我们以后出去教
别人，一节课没完，我们自己都累了，怎么能当教练，怎么
能很好地教别人？“高楼万丈平地起”所以说基础很重要，
基本功是舞蹈教练必备的。现在我能体会到老师们的良苦用
心，我们以后学习还有很长的路要走，可以说是活到老，学
到老。现在打好基础，以后才能更好的学习新的技能和知识。

七一舞蹈心得体会篇五

舞蹈是一门能够表达自我的形式艺术，通过身体的运动和舞
步的编排，人们可以传达出内心的情感和思想。作为一位舞
蹈爱好者，我深深地感受到舞蹈对我的影响和启发。在这里，
我将分享我个人的舞蹈心得体会。

第一段：舞蹈使身体更加灵活和健康

舞蹈不仅需要优美的动作，还需要身体的协调和灵活性。通
过长期的舞蹈训练，我的身体变得更加灵活和柔软。无论是



高难度的扭转、跳跃还是优雅的舞步，我的身体都能够更好
地适应和完成。同时，舞蹈也是一种有氧运动，能够增加心
肺功能和消耗体内的热量，对于保持健康的身体非常有益。

第二段：舞蹈让我更加自信和表达能力更强

舞蹈是一种艺术表达的形式，通过舞蹈，我可以展示自己独
特的风采和内心的情感。不论是在舞台上还是在日常生活中，
我都能感受到舞蹈给予我的自信和表达能力的提升。在舞台
上，我可以完全展示自己，忘却一切顾虑和拘束，向观众们
展示出我独特的个性和魅力。而在日常生活中，舞蹈使我更
加大胆和自信，能够更好地面对各种挑战和困难。

第三段：舞蹈培养了我的耐性和毅力

舞蹈不仅需要优美的姿势和动作，还需要长时间的练习和毅
力。在舞蹈的道路上，我时常遇到各种难题和挑战，需要不
断地磨练我自己的毅力和耐性。通过不断地练习和坚持，我
逐渐掌握了更多的舞蹈技巧和动作，取得了一些成就。这也
让我明白，只有通过坚持不懈的努力，才能够达到自己的目
标和梦想。

第四段：舞蹈提升了我对艺术的理解和欣赏

舞蹈是一门艺术，给予我更深入的对艺术的理解和欣赏。通
过学习和接触不同类型和风格的舞蹈，我对于艺术的世界有
了更加全面和深入的了解。我开始学会欣赏不同舞蹈作品，
并能够理解其中所表达的情感和思想。在观赏别人的舞蹈作
品时，我也能够从中汲取灵感和启发，以提升自己的舞蹈水
平。

第五段：舞蹈带给我快乐和满足感

舞蹈是一种快乐和满足感的来源。每当我投入到舞蹈的世界



中，我能够完全沉浸在其中，忘却一切烦忧和困扰，享受着
舞蹈带给我的快乐。而当我完成一场演出或者掌握了一个新
的舞蹈动作时，我会感受到一种巨大的满足感和成就感。这
种快乐和满足感不仅仅来自于自身的努力和付出，更来自于
舞蹈本身所带来的美好和魅力。

总结：

通过舞蹈，我的身体变得更加灵活和健康，我变得更加自信
和具有表达能力，我培养了耐性和毅力，我对于艺术的理解
和欣赏也有了更深入的认识，最重要的是，舞蹈带给我快乐
和满足感。舞蹈让我更加完整和充实，使我成为了一个更好
的自己。无论将来的道路如何，我都相信舞蹈将继续陪伴着
我，成为我生活的一部分。


